

## Frenan petroprecios su caída (Reforma 24/06/11)

Frenan petroprecios su caída (Reforma 24/06/11) El Brent cede 54 centavos y la mezcla de Estados Unidos sube 24 centavos Reuters Londres, Gran Bretaña (24 junio 2011).- La abrupta caída del valor del petróleo mostraba una pausa este viernes, a medida que se disipaba el impacto de un sorpresivo anuncio de liberación de existencias de emergencia de las naciones consumidoras. Los futuros del crudo Brent cedían 54 centavos a 106.72 dólares por barril. Los futuros del petróleo estadounidense subían 24 centavos a 91.26 dólares. El Brent cayó 6 por ciento el jueves después de que la Agencia Internacional de Energía (AIE) anunció la liberación de 60 millones de barriles de los inventarios en poder de los gobiernos, a lo largo de los próximos 30 días. El crudo adicional, en la tercera liberación de petróleo de emergencia en los 37 años de historia de la AIE, incrementará el suministro global en 2.5 por ciento el próximo mes. Los bancos JP Morgan y Goldman Sachs redujeron sus previsiones de los precios del petróleo tras el anuncio del jueves de la AIE. Pero Bank of America Merrill Lynch mantuvo su previsión sin cambios para el segundo semestre, a 102 dólares por barril. El mayor impacto del jueves fue sobre el diferencial entre los contratos futuros, pues el mercado reaccionó a la disponibilidad extra de petróleo para entrega inmediata, eliminando la prima para los barriles al contado frente al crudo para entrega al final del año. Algunos analistas decían que el petróleo físico ahora podría ofrecerse con algún descuento, aunque agregaron que el efecto de largo plazo de la liberación era incierto. Arabia Saudita, mayor exportador mundial de crudo, aún no ha comentado sobre la liberación de reservas. Después de que el mes pasado un encuentro de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) colapsó sin acuerdo sobre la política de suministro, Arabia Saudita había prometido producir todo lo que el mercado necesitara. "Arabia Saudita será crucial, ¿respetará su promesa de incrementar su producción a 10 millones de barriles por día, o no?", dijo Carsten Fritsch, analista de Commerzbank en Fráncfort. "Si no lo hacen, entonces la decisión de la AIE tendrá efectos contraproducentes. Quizá reducirán la producción en julio tras esta liberación sorpresiva", agregó.